
 

ATA DA 11ª REUNIÃO ORDINÁRIA
2018/2019

(CONVOCAÇÃO nº 91/2019-SEDUC – D.O.S. 15 de abril de 2019)

Aos trinta dias do mês de abril de 2019, foi realizada a 11ª Reunião Ordinária da Comissão Interna
de Prevenção de Acidentes – CIPA Setorial Educação, nas instalações do Centro de Formação Prof.
Darcy Ribeiro  – Pesquisa,  Formação e Tecnologia  Educacional,  Rua São Paulo nº  40 A - Vila
Mathias, Santos, com a presença dos representantes da CIPA Setorial Educação,  Sras. Rosana da
Costa Corrêa Parra, Adelita Fraga da Silva, Lucia Helena Antonio Bento Bergamo e Sandra Regina
Pereira Ramos e dos Srs. Tex Jones Correia Lopes e Daniel Gomes Araújo, além da representante
da  Coordenadoria  de  Engenharia  de  Segurança  do  Trabalho  (COSEG)  Sra.  Patrícia  Pontes.
Apresentando-se a pauta, a saber: Ordem do dia: Abertura: A presidente informou que a cópia da
ata  havia  sido  enviada  por  e-mail  em 23 de  abril e  solicitou  a  ciência,  e  assinatura  de  todos
presentes na última reunião na ata de janeiro. 1.  Semana Interna de Prevenção de Acidentes do
Trabalho – SIPAT Educação:  Será realizada no período de 14 a 16 de agosto, sendo dia 14 a
abertura.  Após análise  de propostas de temas,  foi  escolhido o tema “Dimensões do trabalho na
educação:  consciência  e  boas  práticas,  as  aliadas  da prevenção”.  O local  ainda será definido e
alguns temas de palestras foram propostos pelos cipeiros. Neste ano as atividades serão oferecidas
para todos os servidores sem atividades específicas para os segmentos. Foi proposto que no início
de  cada  atividade  seja  passado  um vídeo  para  que  os  servidores  possam conhecer  o  trabalho
realizado pela CIPA Setorial Educação. Ficou combinado que a Sra. Patrícia Pontes encaminharia a
proposta de mensagens para elaboração do vídeo. Após a aprovação dos cipeiros, será realizada uma
solicitação a Secretaria de Comunicação para elaborar a animação.  2. Eleição da CIPA Setorial
Educação 2019/2020: As urnas foram entregues no período de 22 a 25 de abril, sendo o início da
eleição em 29 de abril com término em 10 de maio. A apuração acontecerá no dia 21 de maio e a
posse para 27 de junho. 3. Análise dos Relatórios de Investigação de Acidentes de Trabalho: A
Sra. Patrícia apresentou estatísticas dos acidentes de trabalho ocorridos na Seduc no 1º quadrimestre
de 2019. Foram 37 acidentes, sendo 24 típicos e 13 de trajeto.  4.  Assuntos: 4.1 Mapa de risco e
Rota de Fuga: A cipeira Adelita e cipeiro Daniel irão nas UMEs Maria Lúcia Prandi e Luiz Alca
para elaborar o mapa de risco das UMEs. Os cipeiros Daniel e Rodrigo irão na UME Martins Fontes
para sinalizar a rota de fuga a pedido da Direção. 4.2  Com referência ao levantamento de dados
sobre os afastamentos de todos os servidores, ficou confirmado o reagendamento participação da
enfermeira  do  trabalho,  Silvia  Bonilha,  no  mês  de  maio.  4.3  Projeto  SAMU nas  Escolas:  Em
atendimento  a  lei  nº3312 de 1º  de dezembro de 2016 que dispõem sobre a  obrigatoriedade de
funcionário habilitado para atendimento de primeiros socorros nos estabelecimentos de ensino da
rede municipal, a CIPA Setorial Educação, por meio do Programa Saúde na Escola – PSE, elaborou
um cronograma para formação das  UMEs de março a novembro.  Cipeiros  serão convocados a
participar da formação no mês de maio. Em maio será elaborado um cronograma para formação em
Combate  a  Incêndio  a  ser  ministrado  pela  Coseg/Seges.  4.4  Lona  antichamas:  Os  técnicos  da
Coordenadoria de Engenharia de Segurança do Trabalho – Coseg/Seges, após estudos, sugeriram a
aquisição desta lona para que possamos verificar a eficiência para a retirada dos alunos da educação
infantil de forma rápida e segura em uma situação de emergência. A lona já foi adquirida e deverá
ser entregue nas próximas semanas. Foi sugerido pelos cipeiros realizar os testes nas UMEs Claudia
Helena e Regina Altmann.  4.5 Servidor  voluntário:  A proposta  é que um servidor por UME, a
convite,  seja  voluntário  para  ser  multiplicador  de  assuntos  referentes  a  saúde  e  segurança  no
trabalho, sendo uma ponte entre cipeiros e a UME. Na formação realizada em xx de xxxx, foi
solicitado pelos participantes que seja informado a UME quais são os cipeiros de referência em
cada  zoneamento.  Foi  sugerido  pelos  cipeiros  que  para  próxima  formação  seja  enviado  um
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comunicado mais esclarecedor sobre a proposta e que no plano de ação da próxima gestão seja
incluída a formação para o servidor voluntário.  Nada mais  havendo a tratar, a presidente deu por
finalizada a reunião. _______________________________________________________________
________________________________________________________________________________
________________________________________________________________________________
________________________________________________________________________________
________________________________________________________________________________
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